

Abschlussveranstaltung STADTRADELN 2022 in Parchim – Auszeichnungen für die erfolgreichsten Teilnehmerinnen und Teilnehmer

Parchim. Mit der Preisverleihung im Rathaussaal fand am 24. Oktober 2022 die Klima-Bündnis-Kampagne Stadtradeln ihren gebührenden Abschluss. Stadtpräsidentin Ilka Rohr und Bürgermeister Dirk Flörke zeichneten die besten Teams und Radelnden der mittlerweile sechsten Auflage in Parchim bei einer kleinen Abschlusszeremonie aus.

Insgesamt haben in diesem Jahr 447 Radelnde in der Kreisstadt beim Stadtradeln mitgemacht und dabei 40.477 klimafreundliche Kilometer zurückgelegt und im Vergleich zu einer entsprechend weiten Autofahrt 6.233 Kilogramm CO₂ vermieden. Als erfolgreichste Teams konnten ausgezeichnet werden:

Radelaktivstes Team:

- Platz 1: Team Friedrich-Franz-Gymnasium (231 Radelnde legten 13.222 Kilometer zurück)
- Platz 2: Team Paulo-Radler (105 Radelnde legten 7.558 Kilometer zurück)
- Platz 3: Team Lewitz-Werkstätten (51 Radelnde legten 5.763 Kilometer zurück)

Stadtpräsidentin Ilka Rohr: „Den drei ausgezeichneten Teams ist es in besonderer Form zu verdanken gewesen, dass das STADTRADELN auch 2022 zu einer erfolgreichen Veranstaltung wurde. Hier wurde der nötige Enthusiasmus entfacht, den wir auch zukünftig für den Klimaschutz benötigen!“

Gestartet war die Klima-Bündnis-Kampagne „STADTRADELN“ am 20. August 2022 mit einer Eröffnungsfahrt nach Spornitz und Matzlow. Anschließend ging es zurück nach Parchim, wo nach der Ankunft auf der großen Stadtfestbühne durch Stadtpräsidentin Ilka Rohr, Bürgermeister Dirk Flörke und Christian Brade von der Fahrradinitiative „Schöner Radeln“ der offizielle Startschuss zum STADTRADELN 2022 gegeben wurde. Abschließend bedankt sich die Stadt Parchim bei allen Stadtradelern und freut sich auf eine Neuauflage im nächsten Jahr!

STADTRADELN

Mit seinem internationalen Wettbewerb Stadtradeln lädt das Klima-Bündnis alle Bürger*innen und Mitglieder der Kommunalparlamente ein, in die Pedale zu treten und ein Zeichen für verstärkte Radverkehrsförderung zu setzen. In Teams sollen sie an 21 zusammenhängenden Tagen zwischen Mai und September möglichst viele Fahrradkilometer für ihre Kommune sammeln. Die Kampagne will Bürger*innen für das Radfahren im Alltag sensibilisieren sowie die Themen Fahrradnutzung und Radverkehrsplanung stärker in die kommunalen Parlamente einbringen. Mit der Meldeplattform RADar! und dem Projekt RiDE – Radverkehr in Deutschland, das wissenschaftlich aufbereitete Radverkehrsdaten den Teilnehmerkommunen bereitstellt, beinhaltet die Kampagne zudem zwei Elemente, mit denen die Radinfrastruktur ganz konkret und unter Einbeziehung der Bürger*innen verbessert werden kann.

Etwa ein Fünftel der klimaschädlichen Kohlendioxid-Emissionen in Deutschland entstehen im Verkehr, sogar ein Viertel der CO₂-Emissionen des gesamten Verkehrs verursacht der Innerortsverkehr. Wenn circa 30 Prozent der Kurzstrecken bis sechs Kilometer in den Innenstädten mit dem Fahrrad statt mit dem Auto gefahren werden, ließen sich etwa 7,5 Millionen Tonnen CO₂ vermeiden.

Bildunterschrift: Abschlussfoto mit den Siegerteams der Veranstaltung STADTRADELN 2022.

Ihr Kontakt bei weiteren Fragen:

Stadt Parchim
Axel Schott
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Rathaus, Schuhmarkt 1, Zimmer 301
presse@parchim.de
Postanschrift: Stadt Parchim, PF 15 49, 19365 Parchim
Telefon: 03871 / 71-194, Telefax: 03871 / 71-111
www.parchim.de
facebook.com/www.parchim.de | instagram.com/stadt_parchim/